

DAS PROJEKT WUNSCHGROßELTERN

Kinder lieben ihre Großeltern. Immer weniger Kinder haben aber regelmäßig Kontakt mit ihnen.

Auch im Bezirk Kitzbühel leben viele Familien und Alleinerziehende weit entfernt von den eigenen Großeltern.

Gleichzeitig gibt es zahlreiche aktive und interessierte ältere Menschen, die sich einen regelmäßigen Kontakt zu Familien wünschen und ihre Zeit gerne mit Kindern verbringen möchten.

An dieser Stelle setzt das Projekt „Wunschgroßeltern“ als Vermittlungsstelle an, um Familien mit Kindern und passende Bezugspersonen zusammen zu bringen.

Dabei stehen der Aufbau einer längerfristigen Beziehung und eine Verbindung der Generationen zum gegenseitigen Nutzen im Vordergrund. Die Eltern erfahren Entlastung und Unterstützung. Die Kinder bekommen zusätzliche Aufmerksamkeit und den wertvollen Kontakt zur älteren Generation.

Die Wunschgroßeltern können mit ihrer Erfahrung das Leben der Familien positiv bereichern.

Wunschgroßeltern

- Macht Ihnen die Betreuung von Kindern Freude?
- Sind Sie interessiert an einem regelmäßigen Kontakt mit jungen Familien und bereit, Erfahrungen auszutauschen?
- Haben Sie Zeit und sind Sie bereit für eine neue Aufgabe?



Familien und Alleinerziehende

- Wünschen Sie sich regelmäßig ein bis zweimal wöchentlich einen zuverlässigen Menschen, der mit Ihren Kindern Dinge unternimmt, zu denen Ihnen häufig die Zeit fehlt?
- Möchten Sie gerne Kontakt zur älteren Generation und schätzen Sie deren Erfahrungen für sich und Ihre Kinder?
- Sind Sie bereit Ihre Familie für Wunschgroßeltern zu öffnen?